

# *Des coopérants cubains en Dominique pour soutenir les services de santé*



Roseau, 12 déc (RHC) Un nouveau groupe de spécialistes cubains de la santé est arrivé en Dominique pour rejoindre la brigade médicale qui fournit des services sur l'île, ont confirmé jeudi des sources diplomatiques.

Selon l'ambassade de La Havane ici, le contingent est composé de médecins, d'infirmières et de pharmaciens et travaillera dans différents centres de santé dans le but de renforcer les domaines clés des soins de santé.

Le ministre de la Santé, Cassani Laville, et l'ambassadeur de Cuba, Miguel Fraga, ont reçu les coopérants et ont souligné l'importance du travail qu'ils effectueront dans ce pays.

M. Laville a exprimé sa profonde gratitude à ces professionnels et a souligné leur engagement à fournir des soins médicaux de qualité à la population de la Dominique.

« Nous apprécions le sacrifice qu'ils font en étant loin de leurs proches, et notre engagement est de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour qu'ils se sentent bien ici », a-t-il déclaré.

Dans le même temps, l'ambassadeur Fraga a réaffirmé l'engagement de Cuba en faveur de la solidarité et de la coopération internationales dans le domaine de la santé, soulignant le rôle historique de ses missions médicales en tant qu'exemple d'altruisme et de fraternité.

La mission diplomatique a rappelé que les relations entre la Dominique et Cuba ont des racines profondes dans la coopération en matière de santé, qui a débuté dans les années 1990.

« L'arrivée de cette nouvelle équipe consolide les liens historiques d'amitié et de coopération entre les deux pays, réaffirmant une alliance basée sur la solidarité, le respect mutuel et l'engagement pour le bien-être de leurs peuples », a ajouté l'ambassade (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371898-des-cooperants-cubains-en-dominique-pour-soutenir-les-services-de-sante>



**Radio Habana Cuba**